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Abstract (en)
[origin: WO9219425A2] A razor blade includes a substrate with a wedge-shaped edge, an interlayer of material selected from the group consisting
of nickel, niobium, silicon, silicon carbide, tantalum, vanadium, and alloys of such materials on the tip and flanks of the wedge-shaped edge, the
thickness of the interlayer preferably being in the range of about 50-500 angstroms, and a layer of diamond or diamond-like carbon material on the
interlayer that preferably has a thickness of about two thousand angstroms and that defines a tip radius of less than about 1000 angstroms.

Abstract (fr)
Cette invention concerne une lame de rasoir comprenant un substrat pourvu d'un bord ayant une forme biseautée; une couche intermédiaire
formée dans un matériau tel que nickel, niobium, silicium, carbure de silicium, tantale, vanadium, ou des alliages de ces derniers, qui est située
sur l'extrémité et les côtés du bord biseauté, l'épaisseur de cette couche intermédiaire se situant de préférence entre 50 et 500 angstroems; et une
couche de diamant ou d'un matériau au carbone apparenté au diamant située sur la couche intermédiaire, dont l'épaisseur préférée est d'environ
2000 angstroems et qui définit un rayon d'extrémité inférieur à environ 1000 angstroems.
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